
甑の子 里の子
甑５小合同集団宿泊学習に参加して 校長 永野 俊也

祝 市小学校綱引競技大会四連覇
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【英検ってどんな世界？】(その２） 今月の付録

里村無形文化財 「武者踊り」 １０年ぶりの舞！ ～ 古きを尊ぶ里の魅力 ～

うんこ英単語 英検５級

小学生が夢中になる！英語の教養マンガ
（頭のいい子を育てるジュニア）

新・小学生の英検５級合格トレーニングブ
ック[音声DL付/学習アプリ対応]

小学生のためのよくわかる英検５級合格ド
リル４訂版（旺文社英検書）


